
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 170 /2024

Senhores Vereadores,

Requeiro  à  Mesa,  depois  de ouvido o  Plenário  e dispensadas as
formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse
Executivo, informar:

 Com a construção da ciclovia em toda a extensão da Rua
Amazonas, qual local será destinado para uso de estacionamento dos pacientes
da UPA? 

JUSTIFICATIVA

A ciclovia estará liberada para uso daqui alguns dias e em muitos
pontos, carros não poderão mais estacionar por ter horário exclusivo para os ciclistas.

Ocorre que a lateral da Rua Amazona na altura da UPA é utilizada
pelos pacientes que procuram atendimento médico de urgência.

Nesse caso, se ocorrer a proibição de estacionar, sendo que ali é
único  local  disponível  para  que os  pacientes  deixem seus veículos,  como e onde
poderão deixar seus veículos para irem até a emergência?

Por  tal  motivo,  inviável  que  seja  fechado  para  uso  exclusivo  da
ciclovia.

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo
Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível.

Gabinete Ver. APE, 22 de abril de 2024.
VEREADORA ANA PAULA ESPINA
Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 07 de maio de 2024.
Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de maio de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


